

Pressestelle, Donnerstag, 30. Oktober 2008

20 Jahre Kurse für Migrantinnen in Mühlheim

Am 1. Oktober 1988 starteten mehrere Kurse für ausländische Frauen in Mühlheim. Voraus ging ein einstimmig gefasster Stadtverordnetenbeschluss vom 28. April 1988, der sozialen Isolation ausländischer Frauen entgegenzuwirken und ihre Integration in die Mehrheitsgesellschaft besonders zu fördern. Im Kreis Offenbach war dies die erste Einrichtung dieser Art, die Stadt Offenbach baute gleichzeitig die Frauenbegegnungsstätte auf. Im Mittelpunkt standen und stehen auch heute Deutschkurse für Frauen - Frauen lernen untereinander anders als in einer geschlechtsgemischten Gruppe - und das Angebot der Kinderbetreuung, denn Kinder müssen mitgebracht werden können.